



# 庄原自治振興区だより

第 193 号 令和 4 年 11 月 21 日 発行

〒727-0013

庄原市西本町二丁目 18-8-401

仮事務所 新興ビル 4 階

TEL/FAX (0824) 72-3777



秋晴れの 10 月 15 日(土)、上野総合運動公園芝生広場で第 15 回区民ウォーキングの集いを開催致しました。コロナ禍の影響からか参加者が例年よりも少ない約 170 人が、上野池一周コースとグラウンド外周コースに分かれて参加、全員事故もなく無事完走されました。

閉会式の会場では、子供たちにお菓子の詰め合わせ・綿菓子の無料配布で賑わい、式では参加賞タオルに貼り付けられた番号のラッキー賞で一喜一憂、楽しい秋のひと時でした。

## 第 15 回 区民ウォーキングの集い



令和 4 年度 全国統一防火標語

「お出かけは マスク戸締り 火の用心」



### 10 月役員会報告

(10 月 25 日) 協議事項等は以下の通り

- (1) 第 15 回区民ウォーキング(10 月 15 日(土)上野総合運動公園)について
  - ◆開催状況：参加者 約 170 名(例年より減少)、天候に恵まれ事故もなく終えた。
- (2) 令和 4 年度「のろし祭り」の取り組みについて
  - ◆日時・場所：11 月 23 日(水・祝) 会場：美湯ハイツコアハウス敷地内 5 自治振興区が参加。
  - ◆内容：子ども宝くじ、綿菓子のプレゼント、永末小学校太鼓演奏、夢ファーム永末(野菜など販売)
- (3) 令和 4 年度市政懇談会の開催について
  - ◆日程：11 月 28 日(月) 19 時～ 会場：ふれあいセンターコパリホール 内容：共通テーマ及び 地域テーマ

# 第15回区民ウォーキングの集い



# 秋のクリーンキャンペーン

各自治会、秋のクリーンキャンペーン活動状況を、写真で紹介いたします。



大黒上



下本町



実業通



東上



宮内



裁判所通



美湯ハイツ



川手下



西中



西下



紅屋



大久保東



大歳下



大胡



大黒東



大久保西



川手沖

## 自治会活動紹介

### 19 東本通2自治会

### 自治会長 佐々木英雄



- ①活動地域・・・中央通りを中心とした区域です
- ②自治会戸数・・・31 世帯 4 班で構成
- ③役員体制・・・会長 1 副会長 2 青年部長 1 婦人部長 1 代議員 2 監事 2 班長 4 で構成
- ④行事・活動・・・堆積土砂除去清掃 春秋のクリーンキャンペーン 蚊蝇の防虫駆除 毎月 25 日ポイ捨て防止清掃 ボーリング大会 懇親会 子供会行事の助成 自治振興区行事等への参加 カーブ応援隊 等です
- ⑤課題・・・高齢化のため各行事への参加者が年々減少しており、この先が心配です

～まちなかの賑わいづくりを求めて！！～  
**花と緑があふれるまちづくり事業**

本年度の「秋の植栽活動」を行いました。

今回も、小学校・中学校・高校・特別支援学校の皆さんと協力して、「まちなかの賑わいづくり」を目指して10月24日から11月3日の間、植栽活動を行いました。

今年5月から10月まで、「ピンクのペチュニア」が、色鮮やかにまちなかを彩りましたが、引き続き植栽した「DJビオラ」は、秋から来春まで多くの皆さんに「花でにぎわうまち」を体感していただきたいと願っています。

そして、設置させていただいています「個人宅・商店等」のみなさまには水やり等のご協力を引き続きお願いします。



庄原小学校



永末小学校



庄原中学校



庄原格致高校



“大きく花味くDJビオラ”



庄原実業高校



庄原特別支援学校



庄原花のまち応援隊



12月の振興区主催行事予定



10日(土)	子供将棋教室	9:30～
11日(日)	子供物作り教室	10:00～
13日(火)	理事・総務企画室合同会議	13:30～
15日(木)	シルバーリハビリ体操	13:30～
17日(土)	子供将棋教室	9:30～
20日(火)	環境美化・防犯パトロール	9:00～
(西下・西中・西上・実業通各自治会長)		
20日(火)	役員会	13:30～
・毎週1回 青少協防犯声かけパトロール 16:30～		

◎庄原自治振興区事務所 年末年始休業日  
 12月29日(木)～1月4日(水)

編集後記



先日、11月6日(日)に開催しました、秋の本区事業の一つ、活動報告作品展に多くの区民の皆様にご参加いただきありがとうございました。販売予定の物品はもちろん売り切れ、ステージ発表には立見がでるほどの大盛況に終わりました。秋は次第に深まって行きますが、長引くコロナ禍のせいか、季節感が感じにくいような気がします。秋といえば「食欲の秋」秋の味覚を楽しみながら、しっかり栄養を摂取してコロナウイルスに負けず頑張りましょう。

上尾 記